



Moreira y Noroña pelean en redes por reforma

El rechazo del priista a lo que denomina *Ley Maduro* inició el intercambio de ataques en sus cuentas de X

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, y el senador de Morena, Gerardo Fernández Noroña, encabezaron una pelea en redes sociales, en la que se llamaron traidores, mugrosos, vendepatrias y hasta “puercos”.

Ayer por la mañana, Moreira Valdez publicó una fotografía en su cuenta de X en la que apareció vestido de traje y lentes oscuros, sosteniendo un cartel con la leyenda “No a la *Ley Maduro*”.

Lo anterior como una muestra de rechazo a la reforma electoral que se está gestando, y en el marco del inicio del segundo periodo ordinario de sesiones, correspondiente al segundo año de la 66 Legislatura.

“Hay días que uno no anda para mamadas, y este es uno de ellos. No #LeyMaduro #ReformaElectoral”, escribió el priista en sus redes.

Horas más tarde, Fernández Noroña reposteó el tuit de Moreira, pero pidiéndole instalar el grupo de amistad con Cuba, y acusándolo de sabotearlo.

“Lo que deberías hacer es instalar el grupo de amistad con Cuba. Para qué pediste presidirlo si lo saboteas @rubenmoreiravdz. Una traición más...”, señaló.

En respuesta, Rubén Moreira reclamó a Fernández Noroña por no haber declarado la constitucionalidad de la reforma por la que se determinó subir el salario a integrantes de las Fuerzas Armadas, a pesar de que se aprobó desde octubre de 2024.

El priista sostuvo que el gobier-



no no tiene dinero para hacer valer la ley y acusó a Fernández Noroña de ser “gato” del gobierno.

“Tú qué te metes, mugroso. Di por qué no hiciste la declaratoria de constitucionalidad de la reforma al 123. ¿Será porque eres gato y el gobierno no tiene dinero para subir los sueldos que prometió?”, recriminó.

Rubén Moreira exigió que ya se instale la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional, la cual no se ha integrado desde hace cuatro años. “Por cierto, ya instalen la Bicameral de Seguridad Nacional. Pinche vendepatrias y traidor a la clase trabajadora. Sabes dónde encontrarme, puerco”.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI ha señalado la necesidad de que el Congreso de la Unión instale la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional y hadicho que su ausencia “es una burla al derecho” y “una falta de respeto al Poder Legislativo”.

“Cómo es posible que tengamos casi cuatro años sin Comisión Bicameral, que es una de las fundamentales, como la de Seguridad Nacional, como las otras bicamarales que no están operando, y que las comisiones de Seguridad de las dos cámaras, y las de Defensa y Marina dejen de ser sitios de relaciones públicas”, dijo recientemente. ●

RUBÉN MOREIRA

Coordinador de los diputados del PRI

“[Las cámaras] somos un contrapeso a los poderes Ejecutivo y Judicial. No somos ni debemos ser comparsa, aunque ellos tengan mayoría”



El coordinador parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados exigió que ya se instale la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional.